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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 21 settembre 2017 
Convocata dalle ore 14,30 alle ore 20.00 

Sala Regia, Palazzo Gambacorti (piano 4°) 

 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 18  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione  01 - M. Filippeschi (Sindaco) - “In ricordo di Lidia Luperi”  

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

 

 

Question Time 

Question time  03 - (Odg aggiuntivo) - TRAFFICO SUL PONTE DELLA VITTORIA CAUSATO 

DALL’ABBOZZO DI PISTA CICLABILE DI RECENTE REALIZZAZIONE - PRESENTATA DAL CONS. 

LATROFA, CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 17/09/2017 - ID 1478793 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

 discussa 

 

Si continua con la discussione delle Comunicazioni 

Comunicazione  01  F. Auletta (Una città in comune-PRC) - Potenziamento Camp Darby” 
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PS - Le Question Time n.ri 1 e 2, vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

Question time  01 - (Odg aggiuntivo) -  RISCHIO DI DIFFUSIONE DEL CONTAGIO DA PARTE DELLA 

ZANZARA TIGRE E RELATIVI INTERVENTI DI DISINFESTAZIONE DELL’AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE - PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 

18/09/2017 - ID 1478335 

Illustra:  M. Bronzini (Forzaitalia-PDL) 

Risponde: Risponde: Y. Zambito (Assessora all'Urbanistica) 

Conclude: M. Bronzini (Forzaitalia-PDL) 

 discussa 

 

Question time  02 - (Odg aggiuntivo) - RISCHIO DI DIFFUSIONE DELLA MALATTIA CHIKUNGUNYA 

DIFFUSA DALLA ZANZARE TIGRE – PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO PISA E’…, IN 

DATA 18/09/2017 – ID 1478367 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all'Urbanistica) 

Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

 discussa 

 

Question time  04 - (Odg aggiuntivo) - PROBLEMI DI TIPO AMBIENTALE NELLE ACQUE E NELL’ARIA 

DEL LITORALE PISANO - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 19/09/2017 - ID 1478813 

Illustra:  V. Antoni (M5S) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

 discussa 

 

Question time  05 - (Odg aggiuntivo) - MANCANZA DI ACQUA CALDA NEGLI SPOGLIATOI DEL 

CAMPO SCUOLA - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 19/09/2017 - ID 1479040 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

 discussa 

 

 

Question time  06 - (Odg aggiuntivo) - EMERGENZA RACCOLTA RIFIUTI NEL QUARTIERE DEL CEP -

PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@-FDI-AN, IN DATA 19/09/2017 - 

ID 1479073 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d’Italia-AN) 

 discussa 

 

 

Argomento  

Argomento - SERVIZI SANITARI E SOCIO-SANITARI A PISA: QUALE INTEGRAZIONE TRA AZIENDA 
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OSPEDALIERA UNIVERSITARIA PISANA, ASL5 E SOCIETA’ DELLA SALUTE  - PRESENTATO DALLA 2° 

C.C.P. PRIMA FIRMATARIA LA PRESIDENTE CONS. GHEZZANI IN DATA 16/04/2014 - ID 1004716 

Introduce: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Interventi: - M. A. Scognamiglio (Presidentessa 2a Commissione Consiliare Permanente) 

- Dott. Carlo Rinaldo Tomassini (Direttore Generale dell’Azienda Ospedaliero Universitaria Pisana) 

- Dott. Edoardo Michele Majno (Direttore per la Programmazione Area vasta Nord Ovest 

dell’Azienda U.S.L. Toscana Nord Ovest (Territorio ex Azienda U.S.L. 5 di Pisa); 

- Dott. Mauro Maccari (Direttore Sanitario dell’Azienda U.S.L. Toscana Nord Ovest (Territorio ex 

Azienda U.S.L.5 di Pisa) 

- Dott. Alessandro Campani (Direttore della Società della Salute di Pisa) 

- Dott.ssa Edi Pieri (Componente R.S.U dell’Azienda U.S.K. Toscana Nord Ovest) 

- Avv. Nicola Favati (in rappresentanza dell’Associazione “CittadinanzAttiva-Tribunale per i diritti 

del malato”) 

Interventi consiglieri: G. Garzella (Pisa è...), R. Mariotti (In lista per Pisa), F. Auletta (Una città in 

comune-PRC) 

Interventi: Dott. Carlo Rinaldo Tomassini (Direttore Generale dell’Azienda Ospedaliero 

Universitaria Pisana) , Dott. Mauro Maccari (Direttore Sanitario dell’Azienda U.S.L. Toscana Nord, 

Dott. Edoardo Michele Majno (Direttore per la Programmazione Area vasta Nord Ovest 

dell’Azienda U.S.L. Toscana Nord Ovest (Territorio ex Azienda U.S.L. 5 di Pisa);Ovest (Territorio ex 

Azienda U.S.L.5 di Pisa) 

Interventi consiglieri: M. Nerini (Noi adesso Pis@-Fratelli d'Italia-AN), F. De Negri (PD), M. 

Filippeschi (Sindaco) 

Interventi: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali), Dott. Alessandro Campani (Direttore della 

Società della Salute di Pisa) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 2  ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dalla Consigliera Simonetta Ghezzani (Sinistra Italiana) 

ad oggetto: “Per un ruolo attivo della comunità locali nel governo delle politiche sanitarie e 

sociosanitarie integrate” 

Illustra: Simonetta Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa), F.  Auletta (Una città in comune-PRC), R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL) 

Votazione Ordine: favorevoli: 04  contrari: 12  astenuti: 05   respinto 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere F. De Negri (PD) ad oggetto: 

“Integrazione dei servizi sanitari territoriali” 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Interventi: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) , F. Auletta (Una città in comune-PRC), 

Votazione Ordine: favorevoli: 14  contrari: 03  astenuti: 0   approvato 

 

 

 

 

Alle ore 20,20 la seduta è sciolta 
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                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene 

pubblicata successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita 

dall'ufficio competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti 

consiliari deliberativi ed ispettivi. 

 

 

 

 


